
  

 

Niederschrift 

über die Sitzung 

des Ortsbeirates Worms-Heppenheim 

 

 

Sitzungstermin: Dienstag, 17. September 2024 

Sitzungsbeginn/-ende Nicht öffentlicher Teil:  von 19:15 Uhr  bis 19:25 Uhr 

 Öffentlicher Teil:           von 19:30 Uhr bis 20:30 Uhr 

  

Ort/Raum: Ratssaal Ortsverwaltung Worms-Heppenheim 

 

 

Anwesend sind: 
 
Vorsitz 
Herr Ortsvorsteher Thomas Hens 
 
 
SPD-Fraktion 
Frau Andrea Fernekes 
Herr Manfred Forth 
Frau Anette Heitz 
Herr Heinfred Spengler 
 
 
CDU-Fraktion 
Herr Rainer Eitelmann 
Herr Frieder Obenauer 
Herr Sebastian Kerber 
Frau Veronika Schreiber 
 
Worms will weiter e.V. 
Frau Daniela Gispert 
 
Entschuldigt 
Herr Tilo Hose 
Herr Mike Odermatt 
 
Gäste 
Frau Anett Böttner, Stadt Worms, Abt. 6.6 
Frau Astrid Perl-Haag, Stadtrat Worms 
 
Presse 
Karl Wirthwein 
 
 
Schriftführerin 
Sigrid Wiegand 
 
 



  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nicht öffentlicher Teil  
 
 

 
 

Öffentlicher Teil 
 
  
1. Begrüßung 
 
Herr Hens eröffnet um 19.30 Uhr die zweite öffentliche Sitzung des Ortsbeirates in der Wahlperiode 
2024-2029 und begrüßt die Ortsbeiräte sowie die zahlreich erschienenen Zuhörerinnen und Zuhörer. 
Ebenso begrüßt er  Frau Böttner von der Abt. 6.6, Frau Perl-Haag vom Stadtrat sowie Herrn Wirthwein 
von der Wormser Zeitung. 
 
Er stellt fest, dass der Ortsbeirat, durch Einladung vom 09.09.2024, fristgerecht und ordnungsgemäß 
einberufen wurde. 
 
Für die verstorbenen Mitbürgerinnen und Mitbürger wird eine Gedenkminute eingelegt. 

2. Einwohnerfragestunde 
 

Es wurden keine Fragen von den Einwohnern gestellt. 

  
   

  
 
 

 
3. Antrag der SPD und Worms will weiter e.V. – Absenkung mehrerer Randsteine an für Fußgänger 

verkehrswichtigen Punkten und an Fußgängerüberwegen 
 
Herr Hens teilt mit, dass dieser Antrag schon mehrfach gestellt wurde. Er hat die Info von der Stadt 
Worms, dass die Maßnahme bereits läuft und die Umsetzung demnächst beginnt. 

Der Ortsbeirat bestimmt einstimmig, dass der Antrag nicht gestellt wird. 

4. Antrag der SPD und Worms will weiter e.V. – Wiederherstellung des Weges von der katholischen 
Kirche über den Eisbach. 
 
Der komplette Weg soll 2,00 Meter breit sein. Der Antrag mit der zusätzlichen Meterangabe wird 
korrigiert und morgen direkt an den Ortsvorsteher versendet. 

Der Ortsbeirat bestimmt einstimmig den Antrag mit der Änderung der Meterangabe. 



  

 

5. Antrag der SPD und Worms will weiter e.V. – Quartalsmäßiges Mähen und Säubern der 
Entwässerungsgräben im Neubaugebiet. 
 
Der Ortsbeirat stimmt einstimmig dem Antrag zu. 

6. Beantwortung von Anfragen 
 
Anfrage 1  

Wieso wurde der Ortsbeirat nicht darüber informiert, dass die Landesstraße L395 durch Heppenheim 
neu asphaltiert werden soll. 

Herr Hens teilt mit, dass er selbst keine Informationen hierzu hatte. Aktuell hat er die Info, dass die 
Maßnahme voraussichtlich nächstes Jahr durchgeführt werden soll. Die Anwohner werden kurz 
vorher durch die Stadt informiert. Sobald Herr Hens detailliertere Informationen hat, gibt er diese 
sofort weiter. 

Anfrage 2 

Gibt es neue Informationen darüber, ab wann die Deutsche Glasfaser Heppenheim mit Glasfaser 
versorgen wird? 

Herr Hens gibt bekannt, dass 2025 Heppenheim versorgt werden soll, durch Kosten-/Planänderungen 
kam es zu Verzögerungen. 

 
 Anfrage 3 
 

Warum wurde der Ortsbeirat nicht über die Brandschutzvorgaben bzgl. des Ratssaals informiert. Wie 
ist der Sachstand der Vorgaben, die daraus geplanten Umsetzungen? 
 
Herr Hens hat in der letzten Sitzung darauf hingewiesen und teilte mit, dass er sich erstmal „darüber 
hinwegsetzt“. Er arbeitet an einem Konzept, dass die Sitzungen wie bisher hier im Ratssaal 
abgehalten werden können. 
 
Anfrage  4 
 
Wie ist der Stand bzgl. der Vorgaben und Maßnahmen wegen der Afrikanischen Schweinepest? 
 
Herr Hens teilt mit, dass sich alle Ortsteile in der Sperrzone befinden. Es besteht Anleinpflicht für 
Hunde. 
Freizeitaktivitäten sind aber nicht eingeschränkt.  
 

 
Anfrage 5 

 
Warum wurde Herr Martin nicht in der Urlaubszeit von Herrn Hens eingesetzt? 

 
Herr Hens teilt mit, dass er seine Information darüber falsch interpretiert hatte und der nicht 
stattgefundene Einsatz von Herrn Martin aus Unwissenheit geschehen ist. 

 
Anfrage 6 

 
Warum ist die Bäckerei Reinstadler dienstags geschlossen? 

 



  

 

Herr Hens teilt mit, dass alle Filialen der Bäckerei dienstags nachmittags geschlossen sind. Über die 
Zukunft der Bäckerei Reinstadler in Heppenheim hat er noch keine konkreten Aussagen erhalten, 
bleibt aber am Thema dran. 

 
7. Mitteilungen 

 
Neue Homepage  - Wormsheppenheim.de 

Herr Hens teilt mit, dass auf dieser Homepage der Ortsvorsteher alle aktuellen Themen bezüglich 
Heppenheim präsentiert und darüber zeitnah informiert. 

Zustand Straßen und Gehwege in Heppenheim 

Herr Hens teilt mit, dass er die Stadt diesbezüglich mehrmals angefragt hat, aber noch keine konkrete 
Antwort erhalten hat. Er gibt aber auch zu bedenken, dass jeder Bürger eine Kehr- und Räumpflicht 
für die Straßen und Gehwege hat. 

 Neue Öffnungszeiten der Ortsverwaltung seit 01.08.2024 
 

Herr Hens weist auf die neuen Öffnungszeiten der OV hin. Im Internet und auf der Außenfassade der 
OV sind diese seit August präsent. 
 
Flyer-Ständer 
 
Herr Hens teilt mit, dass der Flyer-Ständer während der Ortsbeiratssitzungen immer im Flur steht, so 
dass sich die Bürgerinnen und Bürger hier mit Informationsmaterial eindecken können. 

 
 Parken vor der Ortsverwaltung – Feuerwehraufstellfläche 
 

Herr Hens teilt mit, dass die Plätze sehr oft von Pkws, Wohnmobile, etc. zugestellt sind. Er hat 
diesbezüglich schon einige Halter angesprochen und aufgeklärt. Herr Hens wird weiterhin dies 
kontrollieren und ggf. auch das Ordnungsamt informieren. 
 

 
Die nächste Ortsbeiratssitzung findet am 10. Dezember 2024 statt. 

Worms,  18.09.2024 

Der Vorsitzende:     Die Schriftführerin: 

 

Ortsvorsteher Thomas Hens   Sigrid Wiegand 


